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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Оценка финансового состояния международной компании «KFC». Данная работа посвящена анализу финансового состояния организации и разработке рекомендаций, направленных на его совершенствование. Задачи, которые решались в ходе исследования: – рассмотреть экономическую сущность анализа финансового состояния; –  провести анализ финансового состояния «KFC»; – разработать рекомендации, направленные на совершенствование финансового состояния. Работа проведена на базе KFC, который входит в Yum China Holdings, Inc., где собиралась значительная часть фактического материала: компания делает отличные долгосрочные инвестиции, потому что на сегодняшний день она является доминирующим оператором быстрого питания в Китае, обладающим преимуществами масштаба и лояльностью к бренду, с которыми конкуренты не могут сравниться. Это позволяет компании извлечь выгоду из очень привлекательной экономики на уровне подразделений для новых подразделений KFC (срок окупаемости ~ 2 года, рентабельность инвестиций ~ 50%) и значительного свободного пространства для строительства новых ресторанов в городах уровня 3-6. В результате YUMC должна иметь возможность инвестировать капитал с высокой приростной доходностью в течение многих последующих лет. Кроме того, YUMC привлекательно ценится по сравнению с мировыми ресторанными компаниями, торгуясь со скидкой для многих из них, несмотря на более быстрый рост. Помимо того, что он является китайским оператором чистой игры, к которому инвесторы могут относиться с осторожностью, я полагаю, что причина скидки на оценку связана с тем, что инвесторы не в полной мере оценивают преимущества масштаба компании в обеспечении конкурентного преимущества и долгосрочного роста.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Assessment of the financial condition of the international company KFC". This work is devoted to the analysis of the financial condition of the organization and the development of recommendations aimed at its improvement. The tasks that were solved during the study:- to consider the economic essence of the analysis of the financial condition;- to analyze the financial condition of KFC;- develop recommendations aimed at improving the financial condition. The work was carried out on the basis of KFC, which is part of Yum China Holdings, Inc., where a significant part of the factual material was collected: the company makes excellent long-term investments, because today it is the dominant fast food operator in China, with advantages of scale and brand loyalty that competitors cannot match. This allows the company to benefit from a very attractive economy at the unit level for new KFC units (payback period ~ 2 years, return on investment ~ 50%) and significant free space for the construction of new restaurants in cities of level 3-6. As a result, YUMC should be able to invest capital with high incremental returns for many years to come. In addition, YUMC is attractively valued compared to global restaurant companies, trading at a discount for many of them, despite faster growth. In addition to being a Chinese pure-play operator, which investors can treat with caution, I believe that the reason for the discount on the valuation is due to the fact that investors do not fully appreciate the advantages of the company's scale in providing competitive advantage and long-term growth.
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